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四つのテスト  1 真実かどうか   2 みんなに公平か   3 好意と友情を深めるか   4 みんなのためになるかどうか 

平成２７年９月８日（火曜日） 第２，６２９回        
【月間テーマ】 基本的教育と識学率向上        ＜例会報告NO.９＞ ゲスト卓話 置賜総合支庁地域振興監 若月雅博 氏 

                  

 ☆会長挨拶  

 
 
 みなさんこんにちは、今日は国際識字ﾃﾞｰです。1965 年（昭

和 40 年）に、イラン国王が軍事費の一部を識字教育に回すよ

うに提案したことを記念して、翌年ユネスコが制定。ﾛｰﾀﾘｰでも

識字率向上の月間があります。 
 全世界では、読み書きがまだまだできず、教育できる環境に

ない社会がいっぱいあるようです。また、今シリアからの難民

がヨーロッパ各地に押し寄せ、ヨーロッパ全体の問題になって

きました。テレビ・新聞・週刊誌等、毎回のように報道されて

います。日本でも難民の受け入れがあるようですが、数十人の

中で 2.3 人と非常に審査が厳しく、受け入れは少ないようです。

ですが、この問題もヨーロッパのみならず、全世界に広がって

いくような気がいたします。皆さんは、どうお考えか非常に難

しいと思います。 
 明日は、救急の日です。だいぶ天気が良ければ乾燥しますの

で、火の元には、十分注意してください。本日はゲスト例会で

す。 
 
☆幹事報告 

・来週例会前に、第 7 回理事会を開催します。 

・9/10、第 6 ブロックＩＭ実行委員会を開催します。場所はき

らくで 18：30 からです。既にご案内の方の出席をお願いいた

します。 

・早退届け 前田昌信 会員、伊藤克也 会員 

 

☆委員会報告 

〇ロータリー情報・広報・ＩＣＯ委員会 尾形和夫 委員長                                            
 ◆ロータリーの友 9 月号の見所 
 ・横書きＰ19、ロータリーデーの紹介で 2840 地区内 44 クラ 

ブ 400 人で旧富岡製糸場の清掃活動を実施。 
 ・Ｐ28，ロータリー希望の風奨学金の紹介 
 ・縦書きＰ13、友愛の広場で、高崎ＲＣが驚異の会員増強（37
名）しているとの紹介がありました。 
 ◆新入会員セミナーを 10/13 開催いたします。対象者の方に

は案内を配布しておりますので参加願います。 
 
〇ＩＭ状況報告 幹事 大山友規憲 会員 

 ・9/10、第 2回実行委員会開催予定。現在、日時・場所・会

場・講師・内部的な組織が決まっております。 

 ・今後は講師の方とテーマのすり合わせを実施後、案内通知

を実施し、参加状況の確認後、会場設営や 1週間前にはリハー

サルを実施していきたいと考えております。  

長井ロータリークラブ会長    渡部 堅一           第２８００地区ガバナー   酒井 彰 

長井ロータリークラブ幹事    大山 友規憲          第6ブロックガバナー補佐   芳賀 康雄   

パストガバナー         渡部 保太郎 

例 会 日       毎週火曜日 12：15～13：15      例 会 場     タスパークホテル℡0238-88-1833 

事 務 局   長井商工会議所内  ℡0238-83-2047  会報委員  五十嵐順子・菅 滋徳・塚田弘一・志釜幸喜・奥山智孝 
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☆ゲスト卓話（置賜総合支庁地域総合監 若月雅博 氏） 

 
演題「高速交通網整備を活かした置賜づくりについて」 

 
 
・山形県の高規格幹線道路・地域高規格道路の整備状況につい

て説明。本県は高速道路の整備が細切れ状況であるが、ここ数

年で新直轄方式ということで、通行料金無料の区域が繋がり高 

 
速道路網がようやく繋がるのではないかと感じる。そしてその

約半分が無料区間となり、県外からの観光誘客・交流人口の増

加に寄与するものと感じている。 
・Ｈ29・Ｈ30 は東北中央自動車道が上山～福島間が開通し、ま

た、米沢・福島間は無料であることから、置賜地方は画期的な

年となる。 
・高規格道路網の整備による都市間の移動時間の短縮。 
・全国 35 ケ所の重点「道の駅」に（仮）道の駅よねざわが選

定された。県の総合案内のゲートウェイとしてやっていきたい。

設置者は米沢市であるが県道の側に作ることから、道路管理者

としての県も係わっていく。 
・国道 287 号線は国道といいながらも、県が管理している道路

となっている。長井南バイパスは平成 27 年度全線供用開始予

定である。 
・新潟山形南部連絡道路は置賜地方を東西に結ぶ重要道路であ

るが、仙台と新潟を結ぶ最短ルートでもある。東日本大震災時

には被災地に物資を運ぶ命の道として大きな役割を果たしたこ

とは記憶に新しいかと思う。昨年新潟県関川と小国町間が計画

段階評価となったが、この道路は高規格道路ということで国が

整備する道路となっており、沿線自治体で期成同盟会を結成し、

国に対する要望活動を展開している。 
・山形鉄道フラワー長井線は昭和 63 年 4 月に旧国鉄より無償

で譲り受け会社設立。利用人数はピーク時は 144 万人いたが、

現在は 61 万人と 44％減少。 
・収入は開業当時より 1 億円減少し赤字は県や沿線市町が拠出

している。 
・置賜地方の 4 高校の生徒 1,600 人中 627 人がフラワー長井線

を通学に利用。高校生にとっては重要な足となっている。 
・経営の抜本的対策として「上下分離方式」の導入を検討して

いる。 
 
＊詳細は DVD をご覧願います。 
 
 
☆次回例会予定 

・9/15 ゲスト卓話 那須 丈雄 氏（金栄堂） 

 

☆出席報告 

9月 8日例会 報告者：大滝 徹 会員 
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＜ニコニコ BOX＞ 
・塚田弘一 会員 
 若月地域監には、いつも長井・西置賜の活性化にご

尽力いただきありがとうございます。 
<９月表彰> 
〇ご本人誕生日 
 ・栗田 正彦 会員 15 日 
 ・那須 正 会員 2 日 
 ・大滝 徹 会員 6 日 
〇奥様誕生日 
 ・栗田 正彦 会員 7 日 
〇結婚日 
 ・横沢 茂 会員 30 日 
 ・奥山 智孝 会員 11 日 
 ・那須 正 会員 30 日 


